
Frohe Weihnacht unseren Freunden und Lesern  

 
Gesundheit und Segen im neuen Jahr  

NJ-Weihnachts- und Neujahrsbotschaft 2019  

Liebe Freunde, liebe Leser,  

auch zum diesjährigen Julfest, trotz der Freude über die symbolische Ankunft des arischen Christus, 
müssen wir auf dem Weg zur Erlösung wohl noch durch Merkels irdische Hölle gehen. Auch in diesem 
Jahr sind wir dem Himmel nur in Gedanken und Erinnerungen verbunden, nicht aber irdisch-physisch. 
Noch nicht.  

In Stunden weihnachtlicher Besinnung reflektieren wir nicht nur, was politisch geschehen ist, wie das 
Geschehene unsere Leben verändern und wohin es uns führen wird, sondern wir gedenken auch 
unserer Helden der Kriege und jenen, die in den politischen Kriegen ihr Leben für Volk, Vaterland und 
die vor der Auslöschung stehende weiße Menschheit gelassen haben. Stellvertretend für alle von uns 
gegangenen Helden steht der unvergessene Freiheitsdichter Gerd Honsik, der nahe seiner Wiener 
Heimat, im ungarischen Sopron, im April 2018 verstarb. Honsik war mit seinem Schaffen und mit dem 
dafür Erlittenen fürwahr ein Kriegsheld, denn Krieg wird auf vielfältige Weise geführt. Die perverseste, 
grausamste und verheerendste Form des Krieges ist der Psycho-Lügen-Krieg, der den Menschen von 
seinem Sein trennen, der seinen Geist vergiften und zum Sterben bringen soll. Gerd Honsik wird uns, 
wie alle anderen Helden auch, unvergessen bleiben. Und wir zünden, wie jedes Jahr, eine Kerze für 
unsere politischen Gefangenen an, wobei wir vor allem an Ursula Haverbeck, an Horst Mahler, an 
Alfred Schäfer, an Sylvia Stolz  - stellvertretend für die so vielen Helden in BRD-Kerkern - denken.  

Die Auswüchse in der Welt der Holocaust-Identität 

In den letzten zehn Jahren haben die Ereignisse den Weg zu einer planetarischen Neuordnung 
eingeschlagen und sich dabei immer weiter zugespitzt. Der Weltenwandel wurde 2016 mit der Trump-
Wahl und dem Brexit-Votum maßgeblich beschleunigt. Was wir seither erleben, ist der sich 
verschärfende Kampf zwischen jenen, die das alte schöpfungsfeindliche System retten, und denen, die 
die Welt wieder schöpfungsgerecht machen und Gottes Platz würdigen wollen. Es ist ein zähes Ringen 
mit Siegen und Rückschlägen für die Kämpfer einer neuen Nationalen Weltordnung. Und diese 
Entwicklung wird sich von Monat zu Monat weiter zuspitzen. Unter dem Strich geht es um den 
Fortbestand des Lebens auf diesem Planeten, was aber nur mit einer drastisch reduzierten Menschheit 
zu erreichen ist. Eine fast unlösbare Aufgabe.  

Eine der tragenden Säulen des alten Weltsystems ist das globalistische Militärbündnis Nato. Mit diesem 



Bündnis wurde die Welt über Jahrzehnte hinweg eingeschüchtert und bei Ablehnung der 
globalistischen Diktatbedingungen einfach in die Steinzeit zurückgebombt. Dieses Nato-Bündnis wurde 
1949 mit der Absicht gegründet, gegen das unterworfene und zerstörte Deutschland jederzeit 
militärisch vorgehen zu können, denn der Schöpfungsgeist der gerade erweckten Deutschen war noch 
wach.  

Es ist ein beispiellos erbitterter Kampf, der aber an Intensität noch zulegen wird. Vielleicht mit Krieg, auf 
jeden Fall wird dieser Kampf mit Strömen von Blut im Ringen um die Menschheit, auch der Menschheit 
Europas, enden. Zur Zerstörung der göttlichen Ordnung, so wie das Leben auf dem Planeten 
erschaffen wurde, war die totale Gehirn-Ausräucherung der Menschen notwendig. Die beispiellosesten 
Lügen wurden erfunden, um das Denkvermögen der Massen mit allen möglichen Psychosen zu 
vergiften und abzutöten.  

Dennoch konnten die Handlanger des Dämons nicht verhindern, dass eine neue Welt entsteht, dass 
sich überall Widerstand formiert, dass die Psycho-Herrschaft des Schuldkultes seine Wirkung verliert. 
Deshalb reiste die Schamlose am 6. Dezember 2019, ausgerechnet am christlichen Tag des Hl. 
Nikolaus, das ist der Tag der Barmherzigkeit, nach Auschwitz, um mit einer vorweihnachtlichen 
Hassbotschaft jeden deutschen Menschen, vom Säugling bis zum Greis, für immer und ewig der Welt 
als geborenen Massenmörder zu definieren. [1]  

Merkels Hassbotschaft zur Störung des Weihnachtsfriedens verdient eine nähere Betrachtung. Sie 
begann mit dem Bekenntnis: "Auschwitz war ein deutsches, von Deutschen betriebenes 
Vernichtungslager." Seltsam, die weltberühmte jüdische Holocaust-Forscherin und Welt-Autorin Gitta 
Sereny wusste in der Londoner TIMES darauf hinzuweisen, dass Auschwitz kein Vernichtungslager 
gewesen sei. Sereny: "Warum nur in aller Welt haben all diese Leute Auschwitz zu einer heiligen 
Kuh gemacht ... Auschwitz war ein schrecklicher Ort - aber es war kein Vernichtungslager." [2] 
Und dass es nur deutsche Täter in der Holo-Story gäbe, wie Merkel in Auschwitz keifte, wird nicht nur 
von Polen, sondern sogar von sämtlichen prominenten Juden und selbst von Israel bestritten. Die 
Polen zum Beispiel, in persona des Präsidentenberaters Andrzej Zybertowicz, beschuldigen die Juden, 
aktiv am Holocaust mitgewirkt zu haben. Zudem bezeichnet Zybertowicz die Holo-Story als "Religion". 
Zybertowicz wörtlich: "Die Holocaust-Religion ist zu einem symbolischen Schild für das Land 
geworden. Israel nutzt diesen, um für sich selbst an vielen Orten der Welt eine besondere 
Position zu schaffen. Viele Juden waren während des Krieges Denunzianten und 
Kollaborateure. Ich denke Israel hat das noch nicht aufgearbeitet." [3]  

Die Juden wiederum beschuldigen die Polen, am Holo mitgewirkt zu haben und schimpfen über das 
polnische Gesetz, das jenen mit drei Jahren Haft droht, die "der polnischen Nation oder dem 
polnischen Staat eine Mitschuld an NS-Verbrechen geben." Auf der Münchner Sicherheitskonferenz 
2018 erklärte der polnische Premier Mateusz Morawiecki gegenüber Journalisten: "Es gab polnische 
Täter, genauso wie es jüdische Täter gab und nicht nur deutsche Täter." [4] Israels 
Regierungschef Benjamin Netanjahu explodierte fast vor Wut: "Die Bemerkungen des polnischen 
Premiers hier in München sind empörend." [5] Und der aus Polen stammende israelische Journalist 
Ronen Bergman wartete mit der Holo-Story seiner Mutter auf. Ronen: "Meine Eltern wurden in Polen 
geboren. Meine Mutter bekam einen Preis vom Bildungsminister dafür, eine gute Polin zu sein, 
als sie fünf Jahre alt war. Nach dem Krieg hat meine Mutter dann geschworen, in ihrem Leben 
nie mehr Polnisch zu sprechen. Werden polnische Verräter mich für diese Geschichte in Zukunft 
in Polen ins Gefängnis bringen?" [6] Auch die israelische Oppositionspolitikerin Zipora "Tzipi" Malka 
Livni, 2006 bis März 2009 israelische Außenministerin, tobte: "Die Antwort des polnischen 
Regierungschefs ist empörend wie das polnische Gesetz. Die Idee, dass wir nicht mehr darüber 
sprechen sollen, was manche Polen während des Holocausts Juden angetan haben, die in Polen 
lebten, ist nicht akzeptabel." [7] Andrzej Zybertowicz, Berater von Präsident Andrzej Duda, hatte 
bereits vorher auf der Linie von Premierminister Morawiecki argumentiert als er festhielt: "Viele Juden 
haben während des Krieges Denunziation und Kollaboration als 'Judenräte' für die SS 
betrieben." Der liberale Journalist Konrad Piasecki twitterte: "Natürlich gab es polnische und 
jüdische Mitwirkende in der Maschine des Holocaust." [8]  

Aber Merkel stellt in ihrer alternativlosen Hass-Botschaft die Behauptung auf, dass allein die 
Deutschen, und zwar ganz allein, zu 100 Prozent, den Holo durchgeführt hätten. Die Deutschen seien 
bei der Erzählung, die gemäß des polnischen Präsidentenberaters Zybertowicz eine "jüdische Religion 



zur Vorteilsbeschaffung Israels" sei, die alleinigen Täter. Aber selbst der ehemalige Holocaust-Papst 
Raul Hilberg erklärte die 6-Millionen-Zahl als Religion. Hilberg: "Die Zahlen sind wichtig. Sie sind aus 
einem ganz einfachen Grund wichtig - nennen sie den Grund religiös, wenn sie wollen." [9] Diese 
Interpretation, warum es 6 Millionen sein müssen, geht auf die biblische Prophezeiung zurück, dass 
Israel nur gegründet werden darf, "wenn 6 Millionen weniger zurückkehren." [10]  

Aber der wichtigste Teil von Merkels Hass-Botschaft war, dass alle Deutschen, vom Säugling bis zum 
Greis, und alle deutschen Generationen bis in alle Ewigkeit identitär Massenmörder seien. Merkel: "Ich 
empfinde tiefe Scham angesichts der barbarischen Verbrechen, die hier von Deutschen verübt 
wurden - Verbrechen, die die Grenzen alles Fassbaren überschreiten. Auschwitz war ein 
deutsches, von Deutschen betriebenes Vernichtungslager. Es ist mir wichtig, diese Tatsache an 
diesem Ort zu betonen, der wie kein anderer für das größte Menschheitsverbrechen steht. Allein 
im Lagerkomplex Auschwitz wurden mindestens 1,1 Millionen Menschen, die meisten von ihnen 
Juden, planvoll und mit kalter Systematik ermordet. Nichts kann diese präzedenzlosen 
Verbrechen ungeschehen machen. Einen Schlussstrich kann es nicht geben - und auch keine 
Relativierung. Unsere Verantwortung dafür endet nicht. Sie ist nicht verhandelbar; und sie 
gehört untrennbar zu unserem Land. Uns dieser Verantwortung bewusst zu sein, ist fester Teil 
unserer nationalen Identität."  

Warum die von Merkel genannte Zahl von 1,1 Millionen Toten einmalig (präzedenzlos) sein soll, wo die 
jüdischen Kommissare im Zuge Bolschewistischen Revolution etwa 50 Millionen Russen ermorden 
ließen, wo Mao in China 70 Millionen Chinesen töten ließ, hat sie nicht gesagt. Vielleicht weil es 
"planvolle Systematik" gewesen sei. Aber dem hat schon vor Jahren der jüdische Princeton Professors 
Arno J. Mayer fundamental widersprochen: "Mayer argumentiert, dass es keinen Plan Hitlers gab, 
die Juden auszurotten und dass der Holocaust keineswegs nur mit Hitlers Weltsicht erklärt 
werden kann." [11] Mayer schreibt in seinem Buch "Der Krieg als Kreuzzug" (Rowohlt): "Erst nach 
dem Zusammenbruch der Ostfront seien die Umsiedlungspläne gegenstandslos geworden ... 
Aber auch jetzt noch seien die meisten Juden an Entkräftung und Epidemien gestorben: 'von 
1942 bis 1945 erlagen - jedenfalls in Auschwitz, wahrscheinlich jedoch überall - mehr Juden 
sogenannten natürlichen Todesursachen als unnatürlichen." [12]  

 
Merkels Hassbotschaft vom 6. Dezember 2019 vom Standort Auschwitz heraus beinhaltete, dass 
dieses deutsche Kindchen, wie alle zukünftigen deutschen Generationen, mit der Identität eines 
Massenmörders geboren würden, auf Jahrtausende hinaus. Die Massenmörder-Natur sei die 
genetisch-nationale Identität der Deutschen für immer und ewig. Howgh, Merkel hat gesprochen! 

Zusammengefasst: Im Lager Auschwitz, das von Merkel das Prädikat "Vernichtungslager" verliehen 
bekam, sei das größte "Menschheitsverbrechen" geschehen, sagte sie am 6. Dezember 2019. Gitta 



Sereny erkläre aber, Auschwitz sei kein Vernichtungslager gewesen. Merkel nennt für Auschwitz 1,1 
Millionen Ermordete, meist Juden. Verharmlost sie mit dieser Zahl nicht selbst den Holo? Immerhin 
schwanken die offiziellen Todeszahlen zwischen 8 Millionen und 66-Tausend. Beispiele: Der Groß-
Rabbiner von Polen, Menachem Joskowicz, am 19.08.1998: 6.000.000. Herder Lexikon, 7. Auflage, 
1952: 4.500.000. Nürnberger Prozess 1946: 4.000.000. Oberstaatsanwalt Majorowsky 1990 (12 Js 
1037/89): 4.000.000. Judenführer Galinski: Allgem. Jüdische Wochenzeitung (Bonn) 1993: 4.000.000. 
Die offiziellen Totenbücher von Auschwitz weisen 66.000 Tote aus. [13] 

Warum sollen Merkels 1,1 Millionen richtig sein und die 6 Millionen des polnischen Großrabbiners 
Joskowicz falsch? Auf eine solche Frage wird mit dem Strafgesetz geantwortet, weil das gemäß Merkel 
verbotene "Relativierung" sei. Da die obigen Fakten und Zahlen so schwer begreiflich machen, dass es 
sich bei der Holo-Erzählung um ein in der Menschheitsgeschichte einzigartiges Verbrechen handelt, 
kommt dazu sogar von prominenter Seite immer wieder Widerspruch auf. Merkels in Ungnade 
gefallener Partner für ihren Klimaterror, der XR-Gründer (Extinction Rebellion), Roger Hallam, nannte 
deshalb die Holo-Erzählung "Holocaust-Scheiß". Hallam wörtlich: "Die deutsche Haltung zum 
Holocaust ist schädlich. Es tut den Deutschen nicht gut, dass sie den Holocaust 
fälschlicherweise für einzigartig halten. Tatsache ist, dass in unserer Geschichte Millionen von 
Menschen unter schlimmen Umständen regelmäßig umgebracht worden sind. Genozide hat es 
in den vergangenen 500 Jahren immer wieder gegeben. Um ehrlich zu sein: Das ist ein fast 
normales Ereignis. Der Holocaust ist nur ein weiterer Scheiß in der Menschheitsgeschichte - 
just another fuckery in human history." [14] Mehr als ein Jahr zuvor äußerte sich der damalige AfD-
Chef Alexander Gauland ähnlich. Aufgrund der gegenübergestellten Zahlen und der glorreichen langen 
Geschichte der Deutschen, reduzierte Gauland die Zeit des Nationalsozialismus beispielhaft auf einen 
geschichtlichen "Vogelschiss". Gauland: "Hitler und die Nazis sind nur ein Vogelschiss in über 1000 
Jahren erfolgreicher deutscher Geschichte." [15]  

Die Folgen des Merkel-Hasses  

Als Merkel den Deutschen, allen deutschen Kindern, allen künftigen Generationen, als nationale 
Identität den genetischen Charakter von Massenmördern auflud, ging es ihr darum, den Psycho-Terror 
des Schuldkultes am Leben zu erhalten, damit sich die letzten Deutschen in Demut der Merkel'schen 
Überflutung unseres Landes mit fremden Völkerschaften ergeben. Merkel sagte: "Alle Menschen 
müssen sich bei uns in Deutschland zu Hause fühlen. Gerade Auschwitz mahnt und verpflichtet 
jeden Einzelnen von uns, Menschlichkeit zu bewahren und die Würde unseres Nächsten zu 
schützen."  

 

Wir sollten uns nicht grämen, wenn eine vollkommen 
schamlose Person uns mit Scham zu kommen 
versucht. Aber wir sollten sie mit Fakten konfrontieren, 
die ihrer Hass-Botschaft widersprechen. Doch der 
Hass, den Merkel gegen die Deutschen schürt, kann 
schlimme Konsequenzen haben. Nur Stunden nach 
ihrer Hassbotschaft aus Auschwitz wurde in Augsburg 
der Feuerwehrmann Roland S. von einer Gruppe von 
Nachwuchsfremden auf seinem Nachhauseweg vom 
Christkindlesmarkt brutal getötet. Diese ohnehin 
kulturell gewaltgesättigten Mörder betrachten es 
offenbar als legitim, Deutsche zu töten, denn die 
Deutschen seien ja von Geburt an Mörder. Merkel und ihre Mittäter fördern 
diesen tödlichen Hass gegen die Deutschen. Merkel machte aus dem 
Nikolaustag 2019, dem Tag der Barmherzigkeit, den Tag des Welthasses gegen 
die Deutschen. Die Story bröckelt, der Hass wird gesteigert und die Menschen 

werden kränker  

 

  

 

Opfer Roland S.  

  



Die Story bröckelt, der Hass wird gesteigert und die Menschen werden kränker  

Wie teuflisch das gesamte Merkel-Programm wirkt, beweisen die juristischen Maßnahmen auf allen 
Ebenen gegen jeden denkenden Deutschen, der es wagt, Systemlügen zu widersprechen. Als die 
große Endflutung unseres Lebensbodens mit fremden Völkerschaften 2015 begann, wurde uns erklärt, 
dass alle "integriert" würden und sie dann genau so seien, wie die Originaldeutschen auch. In Bayern 
wurde sogar ein Gesetz erlassen, dass die Hereingeholten Integrationskurse zu besuchen hätten, um 
die BRD-Identität anzunehmen. Ja, dann wären sie wie die Deutschen auch, wurde gesagt. Aber zur 
BRD-Zwangsidentität gehört die Massenmörder-identität, wie Merkel gerade in Auschwitz erneut 
verkündete. Aber kein Hereingeholter will sich mit einem Mördervolk identifizieren, sondern lieber selbst 
zum Mörder am Mördervolk werden. Kurzum, die Hereingeholten lehnen die Mördervolk-Identität ab, 
sie nehmen an den Kursen nicht teil. Und seit neuestem brauchen sie es auch nicht mehr. Dass die 
Migranten die Holo-Erzählung als Identitäts- und Integrationsgrundlage verinnerlichen und wiederholen 
müssten, widerspreche der "Meinungsfreiheit", urteilte nunmehr das Bayerische Verfassungsgericht. 
"Migranten können in Bayern ab sofort nicht mehr zu Grundkursen über die deutsche 
Werteordnung verpflichtet werden. Mit dem Gesetz wurde unter anderem eine Pflicht für 
Migranten eingeführt, an einem 'Grundkurs über die Werte der freiheitlichen demokratischen 
Grundordnung' teilzunehmen. Damit ist nun Schluss. Die Regelung verstößt unter anderem 
gegen den Grundsatz der Meinungsfreiheit." [16] Das heißt im Klartext, die Hereingeholten müssen 
der Holo-Story weder glauben schenken, noch dürfen sie gezwungen werden, die Erzählung zu 
wiederholen. Bei ihnen gehört der Holo nicht zu "den Werten der freiheitlich demokratischen 
Grundordnung" wie bei den Holo-Deutschen. Sie müssen sich nicht als Massenmörder identifizieren 
lassen wie die noch ungeborenen Deutschen. Also, keine Integration, ergo Bürgerkrieg der feindlichen 
Völker auf unserem geraubten Boden. Und ein Volk abzuschlachten, das gemäß der eigenen Kanzlerin 
genetisch ein Massenmördervolk sei, also ein Volk, das nicht anders kann, als andere Völker 
auszurotten, dessen nationale Identität der eines Massenmörders gleich sei, darf man selbst ausrotten, 
so das Empfinden der Hereingeholten, da Mörder die Todesstrafe bekommen müssten. Mehr noch, die 
Ausrottung eines Mördervolkes wird somit als Vollzug eines Gottesauftrags gesehen.  

Die israelische Tageszeitung HAARETZ ("Das Land") gilt als israelisches Leitmedium und zählt trotz 
der eher geringen Auflage zu den großen Zeitungen der Welt. HAARETZ wird in Kooperation mit der 
New York Times verlegt und ist der englischen Ausgabe der International New York Times beigelegt. 
Bereits im Februar 2018 titelte HAARETZ: "Der Konsens, dass Juden die ultimativen 
Holocaustopfer waren, zerbröckelt. Die liberale Weltordnung bricht Dank Trump und Netanjahu 
zusammen und kündigt bizarre neue Holocaust-Erzählungen an." [17]  

Die neue glabaljüdische Welt nach Adolf Hitler war der Beginn einer zwangseingeleiteten 
unmenschlichen und schöpfungsfeindlichen Ära. Früher arbeiteten die Menschen ihr Leben lang in 
demselben Betrieb, der für sie auch Familie und Lebenszentrum war. Die ehrenwerten alten 
Unternehmer kümmerten sich um ihre Arbeiter wie um eine große Schar eigener Kinder. Es war 
möglich zu planen und in geregelten Verhältnissen zu leben. Mit der planmäßigen Einführung der die 
Erde und den Menschen zerstörenden Globalisierung zerrann das alte schöpfungsgerechte Leben der 
Menschen wie Sand zwischen ihren Fingern.  

Die einstmalige, Leistung garantierende, wohltuende Gemeinsamkeit in Gemeinden und Familien 
musste einem gnadenlosen, kalten, vereinsamenden Wettkampf der Menschen als Sklavenlöhner 
weichen. Die Psyche der Deutschen wird noch zusätzlich gepeitscht, indem sie sich mittels 
Gesetzeszwang als minderwertige, mörderische Menschen tagein tagaus selbst beschuldigen müssen. 
Diese Psycho-Peitsche, die den Deutschen 24 Stunden am Tag über den seelischen Rücken gezogen 
wird, bis der Seelenkörper überall blutet, macht die Deutschen nachweislich zum kränksten Volk der 
Welt. Neben Depressionen wütet sogar eine selbstvernichtende Geisteskrankheit unter den 
Restdeutschen. "In Deutschland leidet nahezu jeder dritte Bundesbürger im Alter von 18 bis 65 
Jahren unter einer behandlungsbedürftigen seelischen Störung." [18] Da die Deutschen "Holo-
Krank" [19] gemacht wurden, wirkt sich alles noch viel dramatischer aus. "Fast jeder zweite Deutsche 
im Alter über 14 Jahre leidet unter Kopfschmerzen. ... Rund die Hälfte aller Betroffenen fühlt sich 
durch die Pein im normalen Tagesablauf eingeschränkt. Nahezu jeder zehnte kann seinen 
Tätigkeiten überhaupt nicht mehr nachgehen." [20]  

Der Existenzkampf, bei dem die Deutschen gegen den Billig-Arbeiter-Import ausgespielt werden, bei 



dem Gleichzeitig die Bildung der Deutschen auf afrikanisches Trommelschlagen und Voodoo-
Beschwörungen in den Hauptschulen heruntergeschändet wurde, macht sie zum Human-Abfall der 
Erde.  

Die Merkel-BRD hat diesen Lebensterror mittlerweile über die gesamte EU gebracht. Alle EU-Bürger 
müssen sozusagen Jubelrufe ausstoßen, dass es ihnen seit dem Euro so gut gehe wie nie zuvor, 
obwohl alle Erinnerungsfähigen wissen, dass es vor dem Euro keine Rentennot und keinen 
Arbeitsverteilungskampf gab. Der eigene Lebensraum war weit weniger mit feindlichen Fremdmassen 
geflutet als heute. Und die Deutschen mussten weniger die Lüge wiederholen, dass sie 
Menschenverbrecher von Geburt an seien. Das Ergebnis dieser lebensunwerten EU-Euro-Welt 
diagnostiziert die Techniker Krankenkasse mittlerweile bei einem Drittel ihrer Versicherten, die jährlich 
wegen Psycho-Störungen behandelt werden. Die TK gibt 2016 die Zahl der Fehltage im Arbeitsprozess 
wegen "psychischer Störungen je Erwerbsperson im Schnitt mit 2,68 Tage an. Von 2006 bis 2016 
entspricht das einer Steigerung von 86 %." [21] Und nach den neuesten Eurostat-Zahlen [22] leiden 
in der BRD bereits 25 Prozent der Frauen und 13 Prozent der Männer mindestens einmal im Leben an 
Depression. 10 Prozent der BRD-Deutschen leiden unter chronischer Depression, also doppelt so viele 
wie in Italien und viermal so viele wie in Rumänien. 2015 waren bereits 14 Prozent aller 
Krankenhausbetten mit psychisch Kranken belegt. [23] Der unglaubliche volkswirtschaftliche Schaden, 
der daraus entsteht, ist nur noch mit dem Wort Katastrophe zu beschreiben.  

Die Ausraubung und Zerstörung des Menschen im Namen der EU  

Das ist jedoch nur die Oberfläche der modernen globalistischen Menschenverachtung, die in der BRD 
wesentlich durch Merkels Holo-Wahn-Globalismus verschärft wird. Für den uns vernichtenden 
Auschwitz-Euronismus bezahlt der bereits krankgemachte deutsche Steuer- und Abgabenkuli allein für 
den EU-Haushalt und die sogenannten Finanzhilfen pro Kopf und Jahr fast 200 Euro. Das hat sich 
"zwischen 2008 und 2017 auf rund 138 Milliarden Euro beziffert. Die BRD ist mit Abstand größter 
Beitragszahler der EU, weit vor Frankreich. Die Griechen erhielten jährlich pro Kopf 1049 Euro." 
[24] Natürlich kamen nicht die arbeitenden Griechen in den Genuss dieser EU-"Hilfen", sondern die 
Wall-Street-Institute, die von den Griechen die CDS-Wetten abkassierten – bezahlt und garantiert von 
den Deutschen. Mit dem Ausscheiden Großbritanniens aus der EU werden die Deutschen ihre 
Tributleistungen an Brüssel wahrscheinlich verdoppeln müssen. Vor allem deshalb, weil die allerliebste 
Frau Ursula von der Leyen zusätzlich eine Billion an  Klima-Tribut für die Wallstreet (Emissions-
Zertifikate) eintreiben will. "Ursula von der Leyen: EU-Kommissionschefin veranschlagt eine 
Billion für Klimaschutz." [25] In Wirklichkeit sind das alles nur Sondersteuern zur Finanzierung der 
Migrations-Flutwellen. Robert Rowland von der Brexit-Partei wies darauf hin, dass die BRD nach dem 
Ausscheiden Britanniens die verlorenen Briten-Beiträge allein ausgleichen muss. "Macron, dieses 
geldgierige Männchen, will mehr von Deutschland. Für Deutschland werden sich die EU-
Beiträge im nächsten MFR (im Mehrjährigen Finanzrahmen) verdoppeln, während Frankreich 
keinen Euro mehr netto zahlt." [26]  

Was wir erleben und erleiden, ist eine Zerstörungspolitik im ganz großen Stil. Immer mehr Abgaben und 
Steuern, um die Tribute an die Wall Street (CDS-Schuldenwetten aus der EU), die Alimentation der 
Multi-Millionen Hereingeholten und die EU-Finanzierung irgendwie zusammenbringen zu können. Aber 
am Ende wird es dennoch nicht reichen. Die Deutschen werden von Tag zu Tag ärmer gemacht, 
verlieren die notwendige medizinische Versorgung und ihre den Lebensunterhalt sichernde Rente 
scheibchenweise. Durch die Überflutung mit fremden Völkermassen sind die Mieten für Deutsche 
schon nicht mehr zu bezahlen. Täglich landen Tausende Deutsche unter den Brücken. Dem System ist 
das egal, denn diese Abgehängten wählen nicht mehr. Durch den Migrations-Bildungsstandard gibt es 
keine Leistungen mehr beim Nachwuchs, weshalb die Merkel-BRD verdammt ist, als Afrika-Kloake zu 
enden.  

Der Hass und der Plan der Götter  

Aber die Natur hält in unserem dualen kosmischen System auch immer einen Ausweg bereit, der von 
unserem großen Denker Friedrich Hölderlin in "Patmos" (1802) so wunderbar angesprochen wurde: 
"Nah ist / Und schwer zu fassen der Gott. / Wo aber Gefahr ist, wächst Das Rettende auch." 
Hölderlin hat den leidenden Menschen in ihrer Ausweglosigkeit den Trost vermittelt, dass sie für die 



Himmlischen teilnehmend fühlen müssen, weil die Götter es selbst nicht können (von Homer 
entnommen). Die Götter erfreuen sich demnach an den Leiden der Menschen, weil sie als Unsterbliche 
der ernsten Erschütterung des Gefühls nicht fähig sein können. Das muss der Mensch für sie leisten, 
bis die Götter eingreifen und sie in eine schöpfungsgerechte Richtung lenken. Dafür aber brauchen die 
Menschen Erweckte, die den Heroen zur Seite stehen. In Hölderlins "Rhein" (1801) heißt es: 
"Bedürfen die Himmlischen eines Dings, sinds Heroen und Menschen und Sterbliche, denn weil 
die Seeligsten nichts fühlen von selbst, muss in der Göttername fühlen ein anderer, den 
brauchen sie."  

Einmal schon schickten die Götter einen solchen Heroen, Adolf Hitler. Ein Adolf Hitler wird zwar so 
schnell nicht wiederkommen, denn Götterboten erscheinen nur alle paar tausend Jahre auf der Erde, 
aber gemäß Hölderlin können auch gewöhnliche Menschen und Sterbliche diese großen Aufgaben 
heroisch erfüllen. Die Frage bleibt, steuern wir auf ein Eingreifen der Götter zu, haben sie uns genug 
leiden sehen, um Menschen in ihrem Namen handeln zu lassen, oder haben sie sich für das Ende des 
Menschengeschlichts auf diesem Planeten und für einen langen Zyklus der Dunkelheit entschieden?  

Seit Trump versucht das globalistische Weltsystems Europa als Basis zu nutzen, weil Trump die 
globalistischen Ziele in Amerika gefährde. Doch auch in Europa treten immer größere Risse auf. Von 
innen wird das System durch den Austritt Britanniens aus der EU und durch den Widerstand der "Ost-
EU" erschüttert, während die bislang als militärische Eisenklammer für den EU-Zusammenhalt 
wirkende Nato ebenfalls vom Rost des Vergänglichen angefressen ist. Es zeichnet sich tatsächlich eine 
totale Machtveränderung in der Welt ab. Die Nato ist "hirntot", wie Macron richtig diagnostizierte – und 
wird nicht mehr wiederzubeleben sein. Beim Nato-Treffen in London (3./4.12.2019) kam es zwar zu 
einer gemeinsame Abschlusserklärung, aber sie ist das Papier nicht wert, auf der sie geschrieben 
steht. US-Präsident Donald Trump, der selbst Hand anlegt, das Bündnis aufzulösen, war nur etwas 
nato-freundlicher bei diesem Treffen, weil er sich von Macrons "Hirntot"-Diagnose persönlich beleidigt 
fühlte. Trump bezog den "Hirntod" auf Amerika. Bei der Pressekonferenz zu Beginn des Treffens sagte 
er im Beisein von Nato-Generalsekretär Jens Stoltenberg zu Macron: "Das ist schon eine ziemliche 
Beleidigung, das ist sehr, sehr, sehr bösartig gegenüber den anderen 28 Nato-Staaten." [27]  

Es wurden Durchhalteparolen abgespult, die den Eindruck vermittelten, dass man das Nato-Dach mit 
den Armen zu stützen versuchte, während das Fundament gerade zerbröselt. Die Phrasen von Trump, 
die Nato sei stark, kann man auf den politischen Müllhaufen werfen, schließlich will er selbst die Nato 
auflösen. Er sagte nicht nur wiederholt, die Nato sei "obsolet", sondern handelte auch danach, als er 
Russland Nordsyrien, somit der Türkei, überließ. Alles ohne Absprachen mit den sog. "Verbündeten". 
Dass der Nato-Partner Türkei die hochwertigsten russischen Waffensysteme gegen Nato-Flugzeuge 
kauft (S-400) sagt alles. Auch wenn Erdogan seine Drohung nicht wahrmachte und gegen den Nato-
Plan stimmte, sich an der russischen Grenze stärker zu positionieren, ändert das nichts mehr am 
"Hirntod" der Nato. Allein die Tatsache seines Waffenkaufs von Russland, explizit gegen Nato-Systeme 
gerichtet, lässt die Auflösungserscheinungen deutlich zutage treten.  

Überdeutlich erkennbar, dass sich alles ändern wird, ist die neue Hinwendung Frankreichs zu 

Russland. Selbst als Rothschild-Präsident, offenbar unter dem Druck der eigenen 
Militärführung, erklärte Emmanuel Macron Russland nicht mehr als Feind der Nato. Gleich nach 
dem Nato-Treffen in London ging Macron erneut gegen die Merkel-BRD in die Offensive, indem 
er die Annäherung an Russland alleine sucht: "Macron blieb nach dem Nato-Gipfel unbeugsam 

 

 

Der Hass auf die Merkel-Deutschen in ganz Europa ist so groß, dass Merkel und die BRD sogar mit dem üblichen Hitler-
Hassbild gleichgesetzt werden. Auf dem Banner steht: Hitler, Merkel, dieselbe Scheiße. 

 

  



und kategorisch bei der Kultivierung seiner Russland-Strategie. 'Wer ist der Feind der NATO? 
Russland ist nicht mehr der Feind. Unser Feind heute ist der internationale Terrorismus, speziell 
der islamische Terrorismus', sagte Macron." [28]  

Präsident Wladimir Putin hätte lieber die BRD als Partner gehabt anstatt Frankreich, aber die 
Merkelisten haben ihm immer nur in die Magengrube geschlagen, anstatt seine Partnerschaft zu 
suchen. Nun sucht Putin die Allianz mit Frankreich - zur Einkreisung der BRD für die Zeit nach dem EU-
Bruch. Die grauenvolle Dummheit der Merkelisten hat uns damit in eine Situation gebracht, die 
eigentlich nur noch tödlich enden kann. Eine auf allen Gebieten völlig wehrlose BRD kann den 
Entwicklungen nur noch tatenlos zusehen. Damit ist die EU kaputt und das Schild der Finanzblasen-
Politik fällt für die Deutschen weg.  

Und aufgrund der jahrzehntelangen Bekenntnisse der BRD-Führungen, dass die Deutschen ein 
geborenes Massenmördervolk seien, wird man in der Welt auch einen letzten Vernichtungskrieg gegen 
das, was einmal Teil Deutschlands war, als absolut gerechte Strafe ansehen. Sobald die BRD nicht 
mehr bezahlen kann, erleidet sie das Schicksal eines verhassten Rundenspendierers in der Kneipe, 
den man rauswirft, wenn ihm das Geld ausgeht. Bei der BRD wird es schlimmer enden, als beim 
rausgeworfenen Rundenspendierer in der Kneipe. Es war die BRD, die mit dem Euro-Wahn alle 
Menschen in Europa zu verarmten Finanzsklaven gemacht hat. Nie wird man den Merkel-Deutschen 
vergeben, dass sie mit dem Migrations-Wahn ganz Europa überfluten. Hitler-Deutschland wurde nie 
gehasst, dafür war die Wehrmacht zu ehrenhaft, zu tapfer, zu glorreich. Aber heute rollt ein Tsunami 
des Hasses auf die BRD-Deutschen zu, deren Führung im Wahn die anderen Völker Europas migrantiv 
und finanziell (für die Wall Street) vernichtet. "Eine Welle von Deutschenhass rollt durch Europa. 
Aber die Irren von Berlin glauben wirklich, dafür würden sie geliebt werden, denn sie stammeln: 
"Wir wollten doch nur, dass alle anderen uns lieb haben." [29]  

Beschleunigt wird dieser Auflösungsprozess in Europa durch die Festigung der neuen Britischen 
Regierung unter Führung von Boris Johnson. Johnson wird das Kapitulationsgesetz, wonach ein 
Unterwerfungsabkommen Britanniens für den EU-Austritt Pflicht sei, abschaffen. Johnson wird ein 
Freihandelsabkommen mit der EU bekommen, das andere Kandidaten ermuntern wird, ebenfalls 
auszusteigen. Vor allen Dingen wird die BRD nicht mehr in der Lage sein, ganz Europa ihre Wetten für 
die Wall Street und die Kosten für die Migrationswellen zu bezahlen. Insofern kann man von einem 
grausamen Ende sprechen, das seine Schatten über Europa wirft. Der totale wirtschaftliche 
Zusammenbruch durch den Wahnsinn der Merkel'schen Klimapolitik wird diese Entwicklung 
beschleunigen. Aber unsere Rettung liegt ja im Untergang dieses Systems, deshalb wird dieses 
geisteskranke Toben auch von den Göttern angeschoben.  

Die Zeichen der Neuordnung liegen im Geheimnis der Zahlen  

Mit Donald Trump als US-Präsident hat sich der Bruch im Judentum nicht nur gezeigt, sondern 
maßgeblich vertieft. Der "alte Satan", der die Welt beherrscht, sieht sich nach Adolf Hitler zum ersten 
Mal mit neuem Widerstand konfrontiert. Das könnte dazu führen, dass die Weltgeheimnisse die Chance 
bekommen, zumindest teilweise an die Oberfläche zu gelangen. Kurz zusammengefasst kann man 
sagen, dass es sich bei den jüdischen Lehren, insbesondere beim Alten Testament, um nichts anderes 
handelt, als von den Arien gestohlenes, verfälschtes und kodifiziertes Geheimwissen. Das 
Siedlungsgebiet der urzeitlichen Arier wird vom Bibeljudentum haGalil (Galiläa) genannt, abgeleitet aus 
dem Hebräischen "g'lil ha-goyím" (das Land der Nichtjuden). Dort dürften die Juden sich dem geheimen 
Wissen der Arier, der Weißen Magie, bemächtigt und dieses Wissen in die Schwarze Magie (Kabbala) 
als Gegenkraft zur schöpfungs-arischen Macht umgewandelt haben.  



 
Das Wort RUNE (altgermanisch RUNA) bedeutet "Geheimnis". Daraus gingen die niederdeutschen 
Formen GERAUNE und RAUNEN hervor. So beinhaltete die RUNA die Sinnbestandteile GEHEIMES 
RAUNEN. Unseren Urvätern waren die Runen etwas Heimeliges und Vertrautes, jedoch dem Fremden 
Dunkles und Unergründliches. Unwissende christliche Priester verhüllten dem Volke die Wahrheit, auch 
die von Jesus gelehrte Wahrheit. Sie gaben als Religion, Wahrheit und Offenbarung aus, was nur 
Allegorie und Symbolik, Märchen, Fabel, Parabel und Fälschung ist und unterwarfen die christlichen 
Völker mit allen Mitteln der grausamsten Inquisition. Wir sollen als Wahrheit göttliche Offenbarung 
glauben, was nur dichterische Einkleidung von Grundwahrheiten oder kecke Fälschung ist. Die 
gekaperte Christenkirche unterstützt die globaljüdischen Bestrebungen zur Erlangung der 
Weltherrschaft, indem sie das jüdische Volk entgegen der Wahrheit als das "Auserwählte Volk" 
bezeichnet. In Wirklichkeit sind die Juden, die der arische Christus bekämpfte, nicht die 
"Auserwählten", sondern die "Ausgestoßenen",  denn "gemäß Talmud bot Gott die Tora allen 
Nationen auf Erden an, und die Juden waren die einzigen, die den Bund annahmen." [30] Als 
"Ausgestoßene" sei ihnen nur der Bund mit dem "Teufel" geblieben, wie Jesus lehrt. 

Unwissende christliche Priester verhüllten dem Volke die Wahrheit, auch die von Jesus gelehrte 
Wahrheit. Sie gaben als Religion, Wahrheit und Offenbarung aus, was nur Allegorie und Symbolik, 
Märchen, Fabel, Parabel und Fälschung ist und unterwarfen die christlichen Völker mit allen Mitteln der 
grausamsten Inquisition. Wir sollen als Wahrheit göttliche Offenbarung glauben, was nur dichterische 
Einkleidung von Grundwahrheiten oder kecke Fälschung ist. Die gekaperte Christenkirche unterstützt 
die globaljüdischen Bestrebungen zur Erlangung der Weltherrschaft, indem sie das jüdische Volk 
entgegen der Wahrheit als das "Auserwählte Volk" bezeichnet. In Wirklichkeit sind die Juden, die der 
arische Christus bekämpfte, nicht die "Auserwählten", sondern die "Ausgestoßenen",  denn "gemäß 
Talmud bot Gott die Tora allen Nationen auf Erden an, und die Juden waren die einzigen, die den 
Bund annahmen." [30] Als "Ausgestoßene" sei ihnen nur der Bund mit dem "Teufel" geblieben, wie 
Jesus lehrt. 

Bei den Juden gründen quasi sämtliche existentiellen Entscheidungen auf der Bedeutungen der 
Zahlen. Dass dieses arische Urwissen von den Juden gestohlen, umgeschrieben, für die Nichtjuden 
verboten oder zur Verwirrung dargestellt wurde, lässt Goethe in seinem FAUST von Mephisto so 
enthüllten: "Es war die Art zu allen Zeiten, Durch Drei und Eins, und Eins und Drei. Irrtum statt 
Wahrheit zu verbreiten."  

Dass es sich bei der Kabbala um gestohlenes arisches Geheim- und Weltwissen handelt, ist allein 

 

  

 

In dem Rabbiner-Buch über die Kabbala wird das Hakenkreuz als Wissensherkunft (s. Text links unten) in einem 
Strahlenkranz von Texten abgebildet. Im Zentrum der Strahlenkranz-Texte steht symbolisch die Sonnenscheibe mit dem 
hebräischen Wort: "Licht" (אוֹר) als Hakenkreuz. Das ist das Eingeständnis, dass es sich um die ur-arischen Geheimnisse 
handelt, die von der Judenheit verwendet werden. 

  



dadurch bewiesen, dass zum Beispiel Rabbi Eliezer ben Isaac Fischel in seinem Buch über die 
Kabbala ("Parashat Eliezer") das Hakenkreuz als symbolische Wissensherkunft in einem Strahlenkranz 
von einstigen aramäischen Texten (in Hebräisch) abbildete. Im Zentrum der Strahlenkranz-Texte 
symbolisch die Sonnenscheibe mit dem hebräischen Wort: "Licht" (אוֹר) - als Hakenkreuzform 
(Swastika). Rabbi Fischel kommentiert mit seinem Werk das alte Buch über die Endzeit, "Karnayim", 
von Rabbi Aharon von Kardina. Aber mit der Hakenkreuzdarstellung wollen beide jüdische Autoren 
explizit auf die Macht der Sonne und auf die allgewaltige Solarsymbolik verweisen. Das ist ur-arische 
Sonnenreligion und führt zu dem Schluss, dass diese Geheimnisse von den Ariern, die in Galiläa 
siedelten, stammen. Das Wort Galiläa (haGalil) ist dominant im Judentum und seinen Schriften. Die 
Internetseite des Judentums in Deutschland nennt sich zum Beispiel hagalil.com. Sie wissen also, 
woher sie ihr Wissen haben. Noch aufschlussreicher ist, dass das hebräische Wort haGalil sehr 
verwandt klingt mit der germanischen Rune Hag-All oder Hagal (heilig). Die Hag-All-Rune ist eine 
Kombinations-Rune und ergibt den Sechsstern, der den Weltbaum symbolisiert. Das Judentum hat die 
arische Ur-Rune biblisch in "Davidstern" umbenannt und benutzt sie sogar als Hoheitssymbol. Und 
wieder stoßen wir auf Galiläa "das Land der Heiden" ("g'lil ha-goyím", das Land der Nichtjuden), wo 
die Arier lebten und Jesus als Arier geboren wurde. In Anlehnung an den heiligen arischen Runen-
Begriff Hag-All dürften sie das Gebiet der Arier, wo sie sich des arischen Urwissens bemächtigten, 
haGalil (Galiläa) genannt haben. Als damals die jüdischen Führer, die Pharisäer und Hohen Priester, 
durch die Predigten des Christus mehr und mehr verunsichert wurden, erließen sie Befehl, Jesus zu 
verhaften. Aber als die Knechte Jesus reden hörten, konnten sie nicht mehr Hand an ihn legen und 
antworteten den Pharisäern und Hohen Priestern auf die Frage, warum sie ohne ihn zurückgekommen 
seien: "Noch nie hat ein Mensch so gesprochen." Die Pharisäer wütend: "Seid ihr auch verführt 
worden?" Daraufhin sprach Nikodemus, der Jesus vorher einmal getroffen hatte: "Richtet denn unser 
Gesetz einen Menschen, ehe man ihn angehört und erkannt hat, was er tut?" Da entlud sich der 
Zorn der Pharisäer und sie beschimpften Nikodemus, er sei wohl auch aus Galiläa (haGalil, wo die 
Rune Hagal zuhause war), er sei wohl auch ein Nichtjude. Sie riefen: "Bist du auch aus Galiläa. Aus 
Galiläa steht kein Prophet auf." (Joh 7, 40-47) In einem Beitrag in Hagalil.com unter dem Titel 
"Messianische Geschichtsdeutung" schreibt Andrea Übelhack: "Die jüdischen Gelehrten hielten sich 
bei wissenschaftlicher Betätigung vor allem an die Kabbalah, nur hier ließen sich angeblich die 
letzten Wahrheiten finden. … Es ging den mittelalterlichen Autoren um den Sinn der Geschichte, 
nicht etwa um die tatsächlichen Ereignisse." [31]  

 
Der sog. Davidstern, das jüdische Hoheitssymbol, entstammt der arischen Hag-All-Rune (Weltenbau). Das hebräische 
Wort haGalil (Galiläa) verrät mit seinem Gleichklang mit der Rune Hag-All oder Hagal die wahre Herkunft dieses 

gekaperten Symbols - nämlich von den Ariern, die in Galiläa, dem Land der Nichtjuden, gelebt haben.  

Der frühe deutsche Universalgelehrte Agrippa von Nettesheim (1486-1535) inspirierte teilweise Johann 
Wolfgang von Goethe nicht nur mit seinen Schriften zur Gestaltung des Faust-Dramas. Als 23-Jähriger 
schrieb Agrippa sein Frühwerk De occulta philosophia. Darin stellte er systematisch die Kabbala 
anderen Magien gegenüber und verteidigte seine "heilige Magie" in elegantem Stil gegen "Zauberer 
und Teufelsbeschwörer". Er schreibt: "Die magische Wissenschaft, der so viele Kräfte zu Gebot 
stehen, und die eine Fülle der erhabensten Mysterien besitzt, umfasst die tiefste Betrachtung 
der verborgensten Dinge, das Wesen, die Macht, die Beschaffenheit, den Stoff, die Kraft und die 
Kenntnis der ganzen Natur. Sie lehrt uns die Verschiedenheit und die Übereinstimmung der 
Dinge kennen." Goethe ging auf die Wissenschaft der Zahlenlehre, die die Geheimnisse unserer 
irdischen Existenz beinhaltet, nur äußerst vorsichtig und kodifiziert ein, denn eine vollständige 
Offenbarung wäre für ihn lebensgefährlich gewesen. In Faust lässt Goethe die Menschheit über die 



Bedeutung des "Hexeneinmaleins" grübeln. In einer späteren, etwas weitergehenden Erklärung 
Goethes zur Geheimwissenschaft der Zahlen in Faust, vermittelt er uns: "Und merk' dir ein für 
allemal den wichtigsten von allen Sprüchen: Es liegt dir kein Geheimnis in der Zahl, allein ein 
großes in den Brüchen." (Paralipomena) Natürlich versuchten die Mächtigen mit allen Mitteln zu 
verhindern, dass die ewig irrenden Menschen auf diese Weltgeheimnisse stoßen, denn sie sollen 
unwissend und somit lenkbar bleiben. Aber die Zahlenlehre kann kein Aberglaube sein, macht Goethe 
in "Wilhelm Meisters Wanderjahre" deutlich, wo er mahnt, "den Verdienst der Mathematiker zu 
Erklärung der wichtigsten Angelegenheiten der Welt nicht gering zu schätzen, indem sie alles, 
was der Zahl und dem Maß im höchsten Sinne unterworfen ist, zu regeln, zu bestimmen und zu 
entscheiden wissen. Jeder Denkende, der seinen Kalender ansieht, nach seiner Uhr blickt, wird 
sich erinnern, wem er diese Wohltaten schuldig ist. Wenn man sie aber auch auf ehrfurchtsvolle 
Weise in Zeit und Raum gewähren lässt, so werden sie erkennen, dass wir etwas gewahr 
werden, was weit darüber hinausgeht, welches allen angehört und ohne welches sie selbst 
weder tun noch wirken könnten: Idee und Liebe."  

Der bei uns bis zu seinem Tod sehr bekannte jüdische Publizist Lord Weidenfeld, erinnerte in 
einem Nachruf auf den ermordeten 
jüdischen Banker und mehrfachen 
Milliardär Edmond Safra daran, 
dass im Leben dieses mächtigen 
Juden die Kabbala als 
entscheidende Orientierung 
fungierte. Weidenfeld schreibt: 
"Was Edmond Safra anzog, war 
das magisch-mystische Element 
der Kabbala. Er glaubte an 
'Glückstage' und 
'Glücksnummern'." [32]  

Der Endkampf zwischen 
weißer arischer Magie und 

der kabbalistischen 666  

Neben dem aktuellen Beispiel des 
kabbalistischen Datums für die 
Britannien-Wahl, weil mit dieser Wahl 

wahrscheinlich die Entscheidung für das Fortbestehen der EU getroffen wurde, sticht dem Kenner ein 
anderes Detail beim organisierten Lügensystem der Merkelisten ins Auge. Der Zentralrat der Juden 
wird im Rundfunkrat von Vera Szackamer als Vorsitzende im Ausschuss Akademie vertreten. Dort 
werden die Kultursendungen geplant und verwirklicht, was praxisbezogen bedeutet: Ununterbrochene 
Hetze gegen alles Deutsche und Förderung des Fremden auf unserem Boden. Die epidemischen 
Verbrechen der Fremden an den Deutschen in der BRD werden in dieser Abteilung planmäßig 
entschuldigt, verschwiegen oder verharmlost. Aber um der Welt-Kabbale mitzuteilen, dass man die 
Macht im antideutschen Medienmonopol fest in den Händen halte, musste die Finanzkommission des 
öffentlich-rechtlichen Rundfunks (Kef) vorschlagen, den monatlichen Rundfunkbeitrag auf 18,36 Euro 
festzulegen. [33] Warum nicht 18,50, warum nicht 19, warum nicht 18 Euro? Weil mit dieser Zahl den 
Eingeweihten mitgeteilt wird, wir halten die Macht auch weiterhin in Händen. 18 (3 x 6) steht für die 
Satanszahl 666, die Kernzahl der kabbalistischen Macht. Und dazu, wie Goethe sagt: "Es liegt dir kein 
Geheimnis in der Zahl, allein ein großes in den Brüchen." Dementsprechend die Bedeutung der Zahl 
nach dem Bruch (Komma), nämlich 36 (Cent). Addiert man alle Zahlen einzeln von 1 bis 36, also 
1+2+3+4 … + 36, dann lautet das Ergebnis 666. Und die Gesamtzahl mit Bruch, also 18,36 ergibt 
ebenfalls 18, also erneut die Satanszahl 666. Es muss sehr wichtig gewesen sein, die Macht über das 
Denken der Deutschen mit diesem kabbalistischen Overkill den Eingeweihten versichern zu können. 
Offenbar hatte es, unbemerkt von der Öffentlichkeit, Turbulenzen im Hintergrund gegeben.  

Der Erdrutschsieg von Boris Johnson fand unter dem "Schwarzen Stern" eines kabbalistischen Datums 
statt. Die Zahlen des 12.12.2019 stellen einen kabbalistischen Overkill dar. Tag/Monat: 1+2+1+2 = 6. 
Die Zahl 6 ist in der jüdischen Kabbala eine Machtzahl, denn sie verweist auf die Mishna, die "Erzählte 

 

 

Goethe kannte das Geheimnis der Zahlen und der Weltmysterien.  

  



Tora" mit 6 Hauptgeboten. Die kabbalistische Gesamtheit des britischen Wahldatums lässt aufhorchen: 
1+2+1+2 + 2+1+9 = 18 (666). Die 666 gilt in der Johannes-Offenbarung explizit als die "Zahl des 
Tieres, die Zahl Satans" (das große Unzuchtstier), die oft als 18 (3x6) gebraucht wird. Laut Rabbi Dovid 
Rossoff bedeutet die 666 im Judentum, dass "die Durchsetzungszahl 6 dreimal wiederholt wird. 
Damit wird die Macht und Perfektion in der physischen Welt repräsentiert, die nur in der 
messianischen Ära erscheint, sobald die physische Welt ihren ultimativen Zweck erreicht hat. 
Die 666 gilt als Vehikel Jahwes." Jahwe ist gemäß Jesus der Satan. Das Wahldatum in Britannien 
wurde noch zusätzlich kabbalistisch "abgesichert", denn selbst die Quersumme paarweise in Form des 
Datums errechnet, also 12+12 und dann die Quersumme von 2019 (12) ergibt die 36 (1 bis 36 einzeln 
addiert ergibt 666).  

Rudolf John (Gorsleben), dem ariosophisch orientierten Runologen und Esoteriker verdanken wir 
Einblicke in die uns vorenthaltenen Mysterien des Seins. In seinem Buch "Hoch-Zeit der Menschheit" 
(Koehler und Amelang 1930, heute bei Amazon mit bis zu 299 Euro angeboten) lesen wir: "Der arische 
Weltrat (Rata), wo die als Götter bezeichneten Führergeister dem Allvater als Räte beigegeben 
wurden und über die Schöpfungsordnung wachten, leitet mit seinem Begriff das Urgeheimnis 
der irdischen Existenz ab. Rata bedeutet gleichermaßen Rasse und ist die W-Urzelle der 
Menschheit. Wenn also Rasse die Wurzel aller Wirkung ist, dann bestimmt Rasse das Verhältnis 
auch von Ursache und Wirkung, d.h., aller Wirklichkeit. Rasse ist dann, um es zeitgemäß 
auszudrücken Kausalität. Dann ist Rata, die Wurzel, der Grund, der 'Ratschluss' Gottes, das 
Göttliche an sich, das höchste Gebot und damit höchste und letzte Sittlichkeit. Darum steht die 
Rasse auch im Dienste des Aufgangs, der Mehrung, nicht bloß der Menge nach, sondern vor 
allem dem Wert nach, denn Rasse ist Zucht. Dann ist der Grund, die Ursache alles Werdens und 
Vergehens: Rata! Wohlergehen, Kultur, Sittlichkeit, Göttlichkeit ist an den Bestand der Rata im 
Arier verbunden auf Erden. Alle göttliche Ordnung ist Zucht, Aufzucht, Hochzucht. Darum ist 
alles, was nicht von den Ratern, Richtern, Rechtern aus der Rata kommt, aus der Wurzel, aus 
der Zucht, ihre Umkehrung, die Un-Zucht. Darum ist alles tief unsittlich, ungerecht, was nicht 
Rasse ist, nicht Ur-Grund, nicht Ursache, nicht Rata, nicht Kausalität, nicht göttliche Ordnung, 
nicht Sittlichkeit, nicht Zucht. Der falsch verstandene Humanismus des falschen Christentums, 
der Weltmischmasch, die Mischmasch-Mitgartschlange, ist in Wirklichkeit das große 
Unzuchtstier der Apokalypse, die Zahl 666, die schrankenlose Vermehrung, das Chaos, die 
Vermischung des Reinen mit dem Unreinen zur Unzucht."  

Während die Globaljuden uns diese "Un-Zucht" als "Humanismus" zu unserem Untergang aufzwingen, 
halten sie sich selbst streng an das gestohlene Geheimwissen der Arier und verbieten die Vermischung 
mit Nichtjuden per "Heiligem Gesetz" (Bibel und Talmud). Bei uns jedoch wird jede Neuentdeckung 
unseres uralten Geheimwissens vom Weltdämon bestialisch verfolgt und bestraft. Wer als Nichtjude 
zum Wissen gelangt, muss gemäß der Bibel sterben, so steht es im Ersten Buch Mose (Genesis) 2,16-
17: "Von allen Bäumen des Gartens [Eden] darfst du essen, nur vom Baum der Erkenntnis von 
Gut und Böse darfst du nicht essen; denn am Tage, da du davon issest, musst du sterben." Die 
ganz offizielle jüdische Gesetzeslinie lautet so: "Mischehen sind für Juden eine Verdammnis, weil 
dadurch das jüdische Gesetz verletzt wird und somit die Zukunft der jüdischen Mission in 
Gefahr gerät ..." [34]  

Was wird von Britannien ausgehen?  

Was bedeutet aber der Sieg von Boris Johnson am 12.12.2019, am Tag des kabbalistischen Overkill-
Datums? Haben die Rothschilds trotz dieses ausgewählten super-kabbalistischen Datums (ursprünglich 
sollte am 9. Dezember gewählt werden) die Seiten gewechselt, oder wollten unsere kosmischen Kräfte 
mit Johnsons Wahlsieg den Brexit besiegeln und die Kabbala bezwingen? Die Kabbala ist die in der 
Bibel verdammte und im Judentum gelehrte Schwarze Magie, während die Arier nur die Weiße Magie 
anwenden, d. h. die Kenntnis der okkulten Kräfte zum Wohle der arischen Menschheit (siehe die 
Krankenheilungen Jesu) und zur Verteidigung einsetzen. Jedenfalls dürften mit Johnsons Sieg Merkels 
heimtückische Bedingungen, aus dem Brexit einen Nicht-Brexit zu machen, nichtig geworden sein. 
Werden die Kabbalisten seit geraumer Zeit schon von einer Vorahnung heimgesucht, dass ihr Wüten 
auf dem Planeten zu Ende geht? Immerhin wettete Rothschild bereits 2012 umgerechnet 200 Millionen 
Euro mit der Hebelwirkung von einer Billion auf den EU-Kollaps. Bezahlen sollen die Deutschen dafür, 
das hat Merkel mit den Rundum-Garantien für sämtliche EU-Verpflichtungen ihren Mutti-Deutschen 
aufgeladen. Sollte Rothschild entschieden haben, aus der untergehenden jüdischen Welt das Beste zu 



machen, abzukassieren und Rache an seiner erfolglosen Satansdienerin zu üben, wäre der Sieg 
Johnsons am kabbalistischen Overkill-Datum eine reibach-versüßte Niederlage Rothschilds, weil er 
zumindest Unsummen für die Niederlage erhält. Man ist geneigt, dieser Theorie Aufmerksamkeit zu 
schenken.  

Was gegen Johnson aufgeboten wurde, um ihn und den Brexit bei dieser Wahl zu Fall zu bringen, ist 
beispiellos in der britischen Geschichte der Parlamentswahlen. Quasi die gesamte Künstler-Prominenz, 
ob Schauspieler, Sänger oder Literaten waren aufmarschiert und warnten vor einer Katastrophe, sollte 
Johnson den Brexit durchsetzen können. Aber Johnson hat gewonnen, und zwar gewaltig. Natürlich 
wird er weithin von der Systempresse als Lügner und Clown diffamiert, der keine Grundsätze habe, 
aber das wird sich noch zeigen.  

Jedenfalls deutet sich etwas sehr, sehr Neues an, das sich vom Inselreich über ganz Europa in 
Windeseile ausbreiten könnte. "Boris Johnson gelobt, das System radikal umzubauen, die 'Dinge 
für das Land von nun an anders zu machen'. Der Premier wird zu Handlung auch dadurch 
inspiriert, dass 24 Labour-Wahlkreise im Norden zum ersten Mal in Jahrzehnten Johnsons 
Tories wählten." [35] Johnson wird das Parlamentsgesetz (Fixed-term Parliaments Act) abschaffen, 
das von David Cameron (Tories) und Nick Clegg (Liberal-Demokraten) eingeführt wurde. Das Gesetz 
erlaubt es einem Parlament, Neuwahlen zu verweigern, auch wenn der Premier seine Mehrheit 
verloren hat, nur um den nichtgewählten Hintergrundmächtigen keinen politischen Überraschungen 
auszusetzen. Der Verfassungshistoriker David Starkey sagte: "Dieses Gesetz hat das Volk einem 
absurden Parlament ausgeliefert, denn ein Parlament nach diesem Gesetz stimmt nur in einem 
überein: nichts zu tun. Die Menschen haben genug von dieser absurden parlamentarischen 
Gesetzgebungs-Praxis." [36]  

Die neuen Tory-Abgeordneten sind weitestgehend von Globalisten gesäubert. In der Tat heulen die 
Systemmedien schon seit Johnsons Wahl zum Premierminister, dass sich in zahlreichen Tory-
Wahlkreisen der Antisemitismus und die Islamophobie festgesetzt hätten. Noch kurz vor der Wahl 
wurden solche "Beschuldigten" massenhaft in den Medien an den Pranger gestellt, wie zum Beispiel 
Bob Blackman (Wahlkreis Harrow East), der u.a. der Gruppe "Britannien den Briten" angehört, die von 
Steven Devlin, Unterstützer der BNP, geführt wird und immer wieder durch Pro-Hitler-Beiträge auffällt. 
Blackman ist selbst teilweise jüdischer Abkunft. Wegen der Medienhetze, er verbreite als Tory-Kandidat 
"Hass" - so nennen die Lügner Aufklärung - gegen Moslems, kam hohe Parteiprominenz, um Blackman 
den Rücken zu stärken. Auch Sally-Ann Hart (Wahlkreis Hastings) wurde von den Medien des 
Antisemitismus und der Islamophobie beschuldigt, erhielt aber ebenfalls Rückdeckung durch die 
Parteiführung. Frau Hart gewann den Wahlkreis und ist nun ins Parlament eingezogen.  

Am Tag nach der Wahl legte Boris Johnson ein denkwürdiges Versprechen ab, das die politische 
Landschaft Europas verändern könnte. Er dankte seinen Wählern und gelobte: "Mit eurer Wahl habt 
ihr die politische Landschaft verändert, ihr habt die Konservative Partei zum Guten verändert 
und ihr habt die Zukunft unseres Landes zum Guten verändert. Aber wir wollen noch viel mehr 
als nur den Brexit zum 31. Januar 2020 abzuschließen. Als Volksregierung setzen wir die Segel 
unseres Landes in ein wunderbares Abenteuer, denn wir werden unser nationales 
Selbstvertrauen, den Glauben an uns selbst wieder herstellen. Ja, wir werden die Dinge anders 
und besser machen. Freie Häfen, Freihandelsabkommen. Unser Land wird in der Welt wieder 
aufrechtstehen. Ich danke nochmals allen, dass wir mit eurem uns geschenkten Vertrauen 
unsere Partei umbauen und die politische Landkarte dieses Landes neu gestalten können." [37]  

Barbara Wesel von der Deutschen Welle explodierte förmlich vor Hass, als sie von Ursula Heller von 
der BR-Rundschau gefragt wurde, ob sie bei diesem Wahlergebnis an "Katerstimmung" leide. Wesel: 
"Wenn Sie mich persönlich fragen, dann sage ich Katerstimmung." Ein Mehrheitsergebnis bei 
Wahlen gilt dann nicht als Demokratie, wenn vom Volk gewollte Politiker wie Trump, Orban, Salvini und 
Johnson siegen. Wesel weiter: "Das ist keine gute Nachricht, wenn eine Regierungspartei eine 
dermaßen große Mehrheit gewinnt, weil er jetzt durchregieren kann, weil gleichzeitig nämlich 
jetzt die Opposition völlig zerstört am Boden liegt." Und dann kotzte die Dame regelrecht ihren 
Hass vor der Kamera aus, weil der Nationalismus überall seinen Siegeszug beginnen würde. Wesel zur 
neuen, umgekrempelten Tory-Partei von Johnson: "Aber der Trend in Nordirland zum Beispiel, wo 
zum ersten Mal mehr Nationalisten als Unionisten, also diejenigen, die bei Großbritannien 
bleiben wollen, in der Vertretung sind, oder der Trend in Schottland, zeigt ganz klar, dass die 



Fliehkräfte größer geworden sind. Und das wird nach dem Brexit natürlich sehr viel 
ungemütlicher. Mit seiner Partei ist Johnson wirklich in den Rechtspopulismus übergewandert. 
Die Vernünftigen, die Älteren, die erfahrenen Abgeordneten sind alle raus. Johnson ist jetzt der 
unbegrenzte Herrscher sozusagen aller Konservativen und keiner setzt ihm Grenzen. Und das 
ist für eine liberale Demokratie eine schwierige Position." [38] Es sind die liberalen Demokratien, 
die für die Menschheitsausbeutung und für fast alle Kriege in der Welt verantwortlich sind. Überall wo 
Menschen das Glück haben, in einem wirklichen Nationalstaat leben zu können, geht es den Menschen 
wirtschaftlich gut und sie erfreuen sich eines harmonischen und wohlig-gesicherten Lebens.  

Sind es die Unsrigen, die jetzt eingegriffen haben? Was sagen "unsere" Zahlen?  

Was auch immer an Schadensbegrenzung nach der Johnson-Wahl versucht wird, kann die Brüche in 
der EU und in der Nato niemals mehr zum Zusammenwachsen bringen. Das seit 1945 die Welt 
unterjochende unmenschliche Globalsystem wird keine Zukunft mehr haben. Der Brexit, so 
unvollkommen er jetzt noch ist, hat aus den Haarrissen in der EU sozusagen eine breite Kluft gemacht. 
Es wird auch niemals mehr zu vereinten Gesellschaften kommen, denn das funktioniert nur mit 
Nationen derselben ethnischen Herkunft und auf dem Fundament derselben Kultur. Mit dem Wahnsinn 
der Umvolkung wird das Blutvergießen und das gegenseitige Ausrotten auf unabsehbare Zeit das 
Wahrzeichen des zerstörten Westens sein. Alles ist bereits so weit zerstört und kaputt gemacht, dass 
eine Existenz der Völker nach den Gesetzen der Schöpfungsordnung nur aus den reinigenden und 
allgewaltigen Kämpfen der sich entflechtenden Ethnien neu entstehen kann. Es kann kein friedliches 
und lebensleistungsgemäßes Zusammenleben zwischen Einheimischen und diesen fremden Massen 
geben. Unsere wirtschaftliche Leistungskraft geht durch den ausbleibenden Bildungsnachwuchs rasend 
schnell unter. Heute ertrinken wir in einem Migrationssumpf, der täglich größer und tiefer wird. Eine 
wirtschaftliche Existenz ist dadurch künftig ausgeschlossen. Die Hauptschulabgänger sind auf 
analphabetisches Migrations-Niveau heruntergeschändet worden, da gibt es keine wirtschaftliche 
Überlebenschance mehr. Merkel, die alles vernichtet hat, fordert erneut die Einfuhr von ausländischen 
"Fachkräften" aus Afrika, als gäbe es diese dort. Diese Frau, die den von Schröder und Fischer 
begonnenen Bildungsvernichtungs-Feldzug vollendete, will also nicht das alte Bildungssystem wieder 
herstellen, weil die Fremden nicht mitmachen wollen oder können, vielmehr will sie noch mehr Fremde 
als Deutschenersatz holen, um die jungen Deutschen restlos verkommen zu lassen. Das ist so, als 
stoße ein Jugendlicher eine alte Dame die Treppe hinunter und fragt die an ihren Brüchen Sterbende, 
warum sie denn so schnell gelaufen sei.  

Eingangs wurde die Frage gestellt, was es bedeuten kann, dass Johnson die Wahl so 

überzeugend gegen das kabbalistische Overkill-Datum gewinnen konnte. Möglich, dass 
Rothschild in der Zerschlagung der EU einen taktischen Rückzug mit finanziellem 
Billionengewinn als Trost sieht. Allerdings würde das dem Urplan des Globaljudentums 
zuwiderlaufen, eine Weltregierung zu errichten. Mit der Rampe EU sollte dieses Ziel ja 
verwirklicht werden. Somit kann es auch eine andere Erklärung geben, wie bereits angedeutet. 

 

 

Die Thorn-Rune steht für die mächtige arische 3 - in Britannien siegreich gegen die 666 der Kabbala  

  



Dass nämlich mit diesem Datum der Weltenendkampf zwischen dem Dämon und der Schöpfung 
begonnen hat. Die Zahlen des Datums 12.12.2019 symbolisieren nicht nur die Vernichtungsgewalt 
Jahwes aus der Kabbala, sondern stellen auch den entschlossenen Kampf im arischen Kosmos gegen 
das Böse dar. Die magische Rune Thorn steht für die DREI (1+2 = 3). Thorn, auch Thorist (Thor, Donar 
der Donnergott) steht in enger Verbindung zu den Riesen, welche nach der nordischen Mythologie für 
alle Unwetter verantwortlich zeichnen. Thorist (Thor) ist der einzige unter den Göttern, welcher sie in 
Zaum zu halten vermag. Thorn gilt auch als die Odin-Zahl. Potenziert durch Wiederholung wie beim 
Wahldatum in Britannien symbolisiert die Zahlenkonstellation die Entschlossenheit zum Endkampf. Sie 
ist die Rune für das Umsetzen des Willens in allen Bereichen. Konstruktiv angewandt, kann diese Rune 
aktiven Schutz darstellen, in neutraler Form ähnelt sie einem Energiestoß. In einem Kampf um alles, 
kann Thorn als chaotische, alles zerstörende Energie gegen den Feind wirken. Aber auch für 
Liebesmagie ist sie einsetzbar, deshalb gilt die 333 (1+2 = 3, 1+2 = 3, 2019/Quersumme 12 = 3, also 
333) auch als potenzierte Engelszahl. Thorn (auch als Thirisaz bekannt), also die DREI, wird überdies 
dem Sonnengott Tyr zur Seite gestellt. Im arischen Kosmos sagte Odin zur Bedeutung der Rune Thorn 
(DREI): "Ich, Odin, König der Götter, sage Dir, diese mächtige Rune gibt Dir die Kraft von Donner 
und Blitz. Du wirst sie benötigen. Versuche mit der Macht friedvoll umzugehen!" Und in Wodans 
Runenkunde aus der Edda heißt es zur DREI (Thorn): "Ein Drittes erfasse ich, droht mir Gefahr, die 
Feinde durch Zauber zu fesseln: So stumpf ich dem zürnenden Gegner den Stahl, dem Stock 
gleich sein Schwert nicht mehr schneidet." In anderen, nichtjüdischen Urweisheiten, z.B. in Japan, 
gilt die DREI als Lebenszielzahl, d. h. die persönliche Zahl, welche gleichzeitig auch die 
Hauptprüfungen im Leben anzeigt, als Summe von 1 und 2.  

Erleben wir also wirklich den Beginn des Endkampfes zwischen Gut und Böse? Werden wir Zeuge und 
Mitgestalter des ultimativen Weltenkampfes, oder werden wir von Ragnarök erfasst? Vieles deutet 
darauf hin, dass der Weltenkampf für uns und durch uns entschieden werden kann, denn diese Rune 
lässt sich nur mühsam neutral halten! Oder kann jemand einen Blitz aufhalten?  

Wie konnten wir bis heute als germanisches Volk seit der Christianisierung (Judaisierung) gegen den 
Talmud und das Alte Testament bestehen und überleben? Ganz einfach, wegen der "Erinnerung des 
Blutes", wie es Miguel Serrano ausdrückte. Wie sonst könnten unsere Götter, unsere Mythologien 
überlebt haben? Irminsul und Sonnenkreuz, die Schlange als Bringer des Heils und des Wissens, die 
Mitgartschlange als Drache, der Fenriswolf, der in der "Götterdämmerung" die Sonne verschlingen will. 
Sie haben die fast 2000-jährige Umerziehung überlebt. Verankert im gemeinsamen Blut leben unsere 
Mythen fort, wenn auch noch in schläfrigem Zustand. Die Erzählungen von Zauberbergen, in denen 
unsere Astral-Ahnen weiterleben, sorgen in unseren Gemütern immer noch für Ergriffenheit. Kaiser 
Friedrich Barbarossa schläft im Kyffhäuser am Harz, der Sachsen-Herzog Wittekind im Wiehengebirge 
in der Babilonie, die Kaiser Friedrich II. und Karl der Große im Untersberg zwischen Salzburg und 
Berchtesgaden, Die "Großen" unserer Geschichte werden erwachen, wenn ihre Zeit wieder gekommen 
ist, singen die alten Lieder, denn Ideen sind unsterblich und erscheinen aufs Neue in ewig sich 
verwandelnder Gestalt.  

An diesem Julfest, liebe Freunde, wird uns der Beginn der entscheidenden Phase im 

Weltenkampf erstmals richtig bewusst. Das Gute, die Schöpfung, ringt mit dem Dämon der Welt, 
denn die Bedeutungsmacht des Urwissens kam mit der Symbolschlacht in Britannien, mit der 
Wahl am Bedeutungsdatum 12.12.2019, aus unserem verschütteten Herkunftsbewusstsein zurück in 
unser Bewusstsein. Vielleicht wirkt "die Erinnerung des Blutes" immer noch, sodass unsere Zahlen, 
die Weiße Magie der Arier, die Symbolik der Schwarzen Zahlen, der Kabbala, bezwingen können.  

Ihnen allen ein besinnliches Julfest mit der Kraftaufnahme aus unseren mythischen Energien.  

 

 

Wir benötigen Ihre Hilfe, um finanziell durchzuhalten und danken unseren 

treuen Unterstützern, dass wir wirkungsvoll aufklären können 
Wir nennen Hintergründe und Täter beim Namen. Wir kämpfen für Volk und Heimat. 

 

Mit Ihrer finanziellen Unterstützung halten wir den Aufklärungskampf durch 
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